
◆第 3382 回 9 月 24 日 会長の時間要旨◆  
 

今日は今年度初めての菊の会合同夜
例 会です。さらに 1 か月後にひかえている
花巻 RC70 周年記念式典に向けての総
決起例会でもあります。 

終戦から 9 年後の 1954 年初代会長   
谷村貞治さんが 58 歳の時に創立しまし
た。昭和 29 年 馬年 身近な先輩方が生
まれた年ですが、マリリンモンローが日本に  

来たとか、ゴジラの映画とか、青函連絡船の大事故とかこの時代を実
感できるのは戦後復興期の 80 代以上の人たちでしょう。 

10 年ごとに周年を迎えるわけですが、新しい会員を含め節目の年
はあらためて歴史を知る機会でもあると思います。創立から 70 年、72
歳で亡くなった谷村貞治さんは今の花巻 RC をどう見ているのでしょう
か。最近の花巻RCは予算が足りない状況が続いています。活動を優
先するために皆様の負担が多くなっています。他の RC も同じ様な状
況にあり その中でも全員登録と負担をかけております。さらに菊の会
の皆様には協力をいただきながら会費の負担が多くなっていることもお
詫びいたします。これから 70 周年実行委員長より色々と説明がありま
すのでこれで会長の時間とさせていただきます。 
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10月 3日 第 3383回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

第一部 ガバナー公式訪問前会長幹事会 

１．会長・幹事自己紹介 

２・ガバナーご挨拶 

３．花巻各 RC 本年度事業計画発表 

４．ガバナー講評 

第二部 例会 

１．国家斉唱 

2. ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

４.ゲスト紹介 

5. 食事の時間  

6. 会長の時間  

7. 幹事報告 

8. 出席報告 

9. ガバナー講評 

※写真撮影  
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幹事 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ：地域社会の経済発展月間/米山月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告 
・仙台宮城野ロータリークラブ創立 30 周年 
 記念式典並びに祝賀会のご案内 
 〔仙台宮城野ロータリークラブ会長 内藤茂美〕 
・10/12(土) 
2024-25 年度青少年交換（短期） 
・2025-26 年度青少年交換（長期） 
派遣選考試験のご案内 

・世界ポリオイベント フォトコンテストご協力のお願い 
 〔ガバナー 佐藤剛〕 
・令和 6 年度岩手県暴力団追放県民大会・暴力団
追放花巻市民大会の開催について(ご案内) 

〔花巻市防犯協会 会長 花巻市長 上田東一〕 
・国際ロータリー第 2520 地区 
ガバナーエレクト事務所開設のご案内 
〔国際ロータリー第 2520 地区 
 ガバナーエレクト 加藤雄彦〕 

・10 月ロータリーレート 1 ドル 142 円 
 〔国際ロータリー日本事務局〕 

・盛岡いのちの電話 会報第 140 号 
〔社会福祉法人 盛岡いのちの電話〕 

■出席報告【9 月 24 日第 3382 回例会】 
 32 人中 22 人 
 出席率 73.3％ 前回修正 76.6% 
■メーキャップ 
9/10(火) 
ホットスプリングス市民訪問団歓迎交流会 
【佐々木史昭君・三田望君】 
9/12(木) 
ホットスプリングス市民訪問団歓迎交流会 
【藤村弘之君・阿部一郎君・吉田和洋君・ 
佐々木史昭君】 

 



◆第 3382 回 ニコニコボックス◆ 
 
【藤村弘之君】70 周年総決起例会の出席。会員の皆さま、

菊の会の皆様ありがとうございます。10 月 26 日まで１ヶ月、

よろしくお願いいたします。 

【阿部一郎君】70 周年に向けて、今日は大いに盛り上がりま

しょう‼ 

【松田健君】本日の総決起大会に沢山の出席有りがとうござ

います。本番まで残り１ヶ月となりました。皆様のご協力宜しく

お願い致します。 

【地蔵堂友信】皆様おつかれさまでございます。先週、先々週

と息子のミニバスの交流大会があり見るのも楽しいのですが、

夜の懇親会がやはり楽しかったです。大会は、桜台ミニバスが

全勝優勝でした。桜台ミニバスは今年一度も負けてないそうで

す。 

【吉田和洋君】70 周年式典１か月前となりました。 

作業も大詰めです。みなさんの協力の元、記憶に残る楽しい

周年にしましょう！花巻まつりも 3 日間雨にあたらず開催でき

ていい祭りでした。娘 2 人、孫 1 人も帰ってきてにぎやかでし

た。 

【髙橋 豊】今月は、商工会議所関係の出張やお祭行事等

忙しい日々が続いています。そんな中で、本日花巻 RC70 周

年記念決起大会に出席できてとても嬉しいです。皆さんの協

力、努力で 70 周年を成功させるよう大いに頑張りましょう。 

【佐々木史昭君】花巻ロータリークラブ 70 周年記念式典総

決起大会に、多くのみなさまに参加していただき、ありがとうござ

います。事前の実行委員会で細かい指摘をいただき、記念行

事の成功へ向けて仕上げて参りたいと思います。あと１ヶ月、

宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

◆70 周年記念誌報告◆ 
【記念誌委員会 担当常任 吉田和洋君】 
 
例会前の 実行委員会で 上田委員長が 菊忠印刷様より
本日いただいた、記念誌の現在の編集状況をパソコンから pdf
データを投影し説明させていただきました。概ねまとまってきてお
り、上田委員長にはご多用の処、非常に頑張ってもらっていま
す。ありがとうございます。 

記念誌へ社会奉仕事業について(鹿討会員)とを織り込んで
60 頁超となります。進捗率は 85％くらいかなと思っています。
上田委員長、元会長、菊の会さん等、原稿依頼や入稿いただ
いた皆様ご協力ありがとうございました。60 周年時と違い、当日
に印刷物としてお渡ししますので、ここからが山場かなと思ってお
ります。引き続きよろしくお願いいたします。 
 

【立花徳久君】70 周年の式典が間近になり色々と緊張感が

出てきましたが花巻ＲＣは、出来る人達が多くいるので大丈

夫…ですね！ 

【市村 律君】東京出張を延泊して 9 月 20 日と 21 日、横

浜スタジアムで今シーズン 4 度目のタイガース現地応援をして

きました。午後 2 時開始のデーゲームだったので午後 7 時前の

新幹線の切符を予約していましたが、試合が延長戦に入った

ため一本遅らせ、さらに新子安駅停車時のトラブルで 20 分以

上遅延したため最終の新幹線に再度変更。タイガースのユニ

ホームを着た姿で東京駅で谷村さん御夫婦にお会いしてビック

リしました。 

【稲田 典之君】花巻 RC 創立 70 周年の成功に向けて、力

を合わせてがんばりましょう！ 

 

◆各委員会報告◆ 
 
第 3382 回例会は 

RC70 周年記念式典に向けての総決起例会 

及び菊の会との合同夜例会ということで、 

各委員会及び菊の会代表より 

事業報告、ご挨拶をいただきました。 

 
 
  

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 


